

# buildingSMART International Summit

---

Sponsorship Packages · Sponsoren-Pakete  
BERLIN · GERMANY  
22. bis 24. September 2025



# buildingSMART International Summit

## Sponsoren-Pakete · Sponsorship Packages

Under the patronage of the German Federal Minister for Digital and Transport, Mr. Volker Wissing, the International Summit will take place in Berlin from 22 to 24 September 2025 at the Hotel Titanic in Chausseestraße. We invite you to the summit dinner with the big award ceremony in the Erich Klausener Hall at the Federal Ministry for Digital and Transport.

Be there!

Unter der Schirmherrschaft des Bundesministers für Digitales und Verkehr Herrn Volker Wissing findet vom 22. bis zum 24. September 2025 der International Summit in Berlin im Hotel Titanic in der Chausseestraße statt. Zum Summit-Dinner mit der großen Preisverleihung laden wir in den Erich-Klausener-Saal ins Bundesministerium für Digitales und Verkehr ein.

Seien Sie dabei!

	Platinum sponsor Platin-Sponsor	Gold sponsor	Silver sponsor Silber-Sponsor	Cocktail sponsor	Coffee sponsor Kaffee-Sponsor	Bronze sponsor
Total number available Maximale Anzahl	2	8	8	2	1	10
Price* Preis*	27.500 €	14.000 €	9.000 €	6.000 €	5.000 €	2.500 €
Virtual tickets Virtuelle Tickets	10	8	6	4	4	4
Event tickets** Präsenztickets**	6	2	2	2	2	1
Summit dinner tickets Dinner-Tickets	6	2	2	2		
Event-wide branding Event-weites Branding	✓	✓	✓	✓	✓	✓
On-site booth Infostand	✓ large groß	✓	✓			
Attendee list (opt-ins) Teilnehmerliste (Opt-in)	✓	✓				
Plenary keynote Vortragsslot im Plenum	✓					
Personalized email Individuelle Mail des Sponsors	✓					
Logo on lanyards Logo auf Lanyards	✓					
Speaking opportunity*** Vortragsslot Konferenz***		✓				
Speech at dinner Vortragsslot beim Dinner				✓ 5 min		
Coffee station branding Branding der Kaffeestation					✓	

\* Prices are subject to local taxes. Alle Preise netto zzgl. MWSt.

\*\* Additional event tickets can be added at a discounted rate of 50% (booth attendants will require an event ticket).  
Weitere Tickets können zu einem ermäßigten Preis von 50% erworben werden. Das Standpersonal benötigt ein Veranstaltungsticket.

\*\*\* The program is currently being developed - further details to follow.  
Das Programm befindet sich noch im Aufbau. Weitere Details folgen.

**Contact:**

dan.little@buildingsmart.org

**Kontakt:**

yvonne.schubert@buildingsmart.de

# 30 Jahre buildingSMART Deutschland

---

## Wir haben Geburtstag!

2025 begehen wir das 30-jährige Bestehen von buildingSMART Deutschland. Feiern Sie mit uns und unterstützen Sie unsere Veranstaltungen. Hier finden Sie alle Sponsoring-Möglichkeiten in unserem Jubiläumsjahr.



buildingSMART Deutschland e.V.  
Geschäftsstelle  
Cottaer Straße 25  
01159 Dresden

Telefon: +40 30 236 36 67-0  
E-Mail: [geschaeftsstelle@buildingsmart.de](mailto:geschaeftsstelle@buildingsmart.de)